

EL DÍA

Argentina aceptó la propuesta de una reunión de cancilleres sobre su diferendo con Chile

BUENOS AIRES, 24 de noviembre. (UPI).— Argentina aceptó la propuesta chilena sobre una reunión de los cancilleres de ambos países para tratar el conflicto limítrofe en la zona austral, según anunció esta noche el Ministerio de Relaciones Exteriores.

La aceptación está contenida en una nota que fue entregada hoy en la Cancillería al embajador chileno, Sergio Onofre Jarpa.

La comunicación argentina señala que la reunión de los ministros de Relaciones Exteriores debe realizarse "dentro del contexto de la tercera fase del sistema de Puerto Montt".

Por su parte, el canciller chileno, Hernán Cubillos, dijo que Chile mantiene la idea de llegar al tribunal de Justicia de La Haya en la disputa limítrofe con Argentina, en caso de que no se logre un acuerdo a través de la mediación de un tercer país amigo".